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Outubro 
Rosa mostra 
efetividade 
no combate 
ao câncer de 
mama

É fato: a campanha Outubro Rosa aumenta 
as ações preventivas de combate ao câncer 
de mama. A informação está em artigo 
científico brasileiro publicado na conceituada 
Public Health in Practice, em setembro. De 
acordo com o estudo, o volume de busca 
por mamografia amplia em 39% no período 
da campanha e nos meses imediatamente 
seguintes.

O câncer de mama é o tipo de tumor mais 
frequente em mulheres no mundo e no Brasil, 
depois do câncer de pele não-melanoma, 
e corresponde a 28% dos novos casos de 
câncer.

 No ano passado, a OMS estimou 2,1 milhões 
de novos diagnósticos e 627 mil mortes em 
decorrência do câncer de mama no mundo. 
No Brasil, foram previstos 59,7 mil novos 
casos da doença, que é a primeira causa de 
mortalidade por câncer em mulheres.
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Negacionismo fatal

Até agora, apenas metade das crianças 
que deveriam ter se imunizado 
compareceram aos postos de saúde e 
esses números têm piorado a cada ano no 
Brasil.

A última vez em que o país conseguiu 
ultrapassar a meta considerada ideal, de 
95%, foi em 2015. No ano passado, esse 
número caiu para quase 75%.

5 doses
As crianças devem tomar cinco doses 
de vacina. As primeiras três doses como 
injeções - a primeira aos dois meses; a 
segunda, aos quatro; e a terceira, aos seis 
- e duas doses de reforço como gotinhas 
- uma aos 15 meses e outra aos quatro 
anos de idade.

Brasil vive risco de voltar a 
ter casos de poliomielite, 
meningite e sarampo
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Mais uma vez o Sindicato dos Bancários 
de Jundiaí e região sai em defesa dos 
bancários e bancárias contra o assédio 
moral e a pressão por metas abusivas.

Desta vez as denúncias partiram de 
funcionários da agência de Várzea 
Paulista, na avenida Fernão Dias Paes 
Leme, contra a gestora local que estaria 
praticando cobranças desmedidas 
e ultrapassando limites com o total 
desrespeito aos bancários da unidade.

Para o presidente do Sindicato, Paulo 
Malerba, a situação já atingiu o patamar 
em que o clima organizacional está 
totalmente prejudicado. ”Sabemos que a 

Pressão por metas

Sindicato faz ato contra 
assédio moral em agência 
de Várzea Paulista
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ganância dos banqueiros é insaciável, mas é 
importante que os gestores locais entendam 
que atitudes autoritárias e deseducadas não 
ajudam a atingir metas, ainda mais se são 
abusivas e inatingíveis”, disse.

Em razão das várias denúncias, o Sindicato 
realizou uma atividade em frente à 
agência na manhã desta quinta-feira (22), 
apontando os indícios de assédio moral 
para funcionários e clientes do banco. Os 
diretores também distribuíram uma Carta 
Aberta à população.

”O Banco do Brasil precisa respeitar seus 
funcionários e tratá-los com dignidade, 
porque as metas por si só já são motivo 
suficiente para os trabalhadores 
desenvolverem crises de pânico e 
ansiedade.”, destaca Álvaro Pires, diretor do 
Sindicato e funcionário do BB.

Ele informa que, caso o  banco não tome 
as medidas cabíveis, o Sindicato, como 
já ocorreu em outras unidades de sua 
base, não medirá esforços para barrar a 
propagação do assédio moral, incluindo 
paralisações na agência.
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Sindicato apoia atletas 
na 5ª Corrida do Coração 
Jundiaí
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O Sindicato dos Bancários de Jundiaí e região foi 
um dos apoiadores dos atletas que participaram 
da 5ª Corrida do Coração, que ocorreu no dia 11 
de setembro em Jundiaí.

A corredora Paula Sandra, disse que o apoio 
foi de suma relevância e elogiou a organização 
do evento. “Minha experiência com a Corrida 
do Coração foi maravilhosa. A corrida é meu 
remédio contra ansiedade, é onde me sinto viva, 
me sinto parte de alguma coisa.”

O diretor Natal Gomes destaca que o Sindicato 
dos bancários de Jundiaí sempre vai além de 
suas fronteiras e reforça a importância do 
evento. “Essa é uma forma de motivarmos a 
prática de esportes também na nossa categoria. 
A corrida do coração traz esse mote, porque 
proteger o coração significa cuidar do corpo 
todo’’. 

O diretor Natal Gomes e os corredores: Amauri Pereira, Michael Mendonça, 
Annabele Malaquias, Sandra Pereira e Paula Sandra
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IR DA PLR

Falta de correção da tabela 
do Imposto de Renda corrói 
PLR dos trabalhadores

A categoria bancária ficou chocada com o 
desconto retido na fonte sobre seus salários e 
sobre a primeira parcela (antecipação) da PLR 
recebida em setembro. Isso ocorre por causa da 
falta de correção da tabela do Imposto de Renda.

Especialistas do Dieese explicam que a tabela do 
Imposto de Renda da PLR, assim como a tabela 
do Imposto de Renda PF, não é reajustada desde 
2016. 

Como os salários e a PLR dos bancários são 
reajustados ano a ano, e a tabela do Imposto de 
Renda não é, há uma corrosão dos rendimentos 
dos trabalhadores em termos reais por conta do 
aumento do desconto do imposto.

Com a disparada da inflação, a tabela do Imposto 
de Renda Pessoa Física (IRPF) acumula defasagem 
de 31,3% só no governo atual, de acordo com 
cálculos realizados pela Associação Nacional dos 
Auditores Fiscais da Receita Federal do Brasil 
(Unafisco).
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Mesmo com várias experiências mostrando 
que a redução de dias trabalhados 
durante a semana de 5 para 4 aumenta 
a produtividade por elevar o nível de 
satisfação dos trabalhadores, somente 
4,9% das empresas se mostram simpáticas 
à ‘semana de trabalho de quatro dias’, sem 
redução de salário.

A resistência das empresas frustra um 
grande contingente de trabalhadores: 
81% desejam a redução, segundo estudo 
publicado pelo jornal Valor Econômico.

Redução de Jornada pelo mundo
Em outros países, os exemplos mais 
exitosos vêm do Reino Unido. Desde junho 
deste ano, cerca de 3,3 mil trabalhadores 
de mais de trinta setores da economia 
estão experimentando esse modelo de 

Maioria dos 
trabalhadores quer 
redução de semana de 
trabalho
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trabalho que promete “vidas mais saudáveis 
para trabalhadores e um mundo mais 
sustentável – sem perda de lucratividade das 
empresas”.

4 Dias da Semana
Experiências semelhantes estão sendo 
realizadas na Irlanda, Estados Unidos, 
Canadá, Austrália, Nova Zelândia e Israel, 
como parte de uma campanha chamada 
4 Day Week (semana de quatro dias) que, 
somente no Reino Unido, despertou o 
interesse de mais de 500 empresas.

Motivação cresce
Na Islândia, a jornada semanal foi reduzida 
para 35 horas em quatro dias úteis entre os 
anos de 2015 e 2019 para 2,5 mil pessoas. 
O resultado apurado foi de trabalhadores 
produzindo mais e com maior motivação.
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Espanha e o Novo 
Acordo Social

Na Espanha, o novo acordo social tripartite 
é resultado de processo de negociação 
para formular respostas, a partir de 
propostas das partes interessadas, 
às mudanças que ocorrem no mundo 
do trabalho, relacionando-as com o 
projeto, estratégias e perspectivas de 
desenvolvimento daquele país.

A reforma recoloca o protagonismo dos 
sindicatos no jogo social e econômico 
para disputar a regulação das condições 
de trabalho e dos salários, valorizando 
as negociações coletivas setoriais e 
impedindo que acordos por empresas 
reduzam os patamares fixados 
setorialmente. A negociação coletiva 
e a boa-fé das partes envolvidas são 
fortalecidas com a prorrogação dos 
contratos coletivos até que novo seja 
firmado.
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FGTS completa 56 anos 
em meio a desafios para 
‘sobreviver’ (Por Rita Serrano)

O Fundo tem enfrentado vários desafios à 
sua sustentabilidade. No entanto, a situação 
se agravou a partir do golpe de 2016, com a 
equivocada “reforma” trabalhista implementada 
pelo governo Temer.

Outro fator que impactou negativamente foram as 
medidas econômicas do governo Bolsonaro, que  
contribuíram para o aumento do desemprego e 
da informalidade no mercado de trabalho, bem 
como para a redução do Rendimento médio do 
trabalhador que caiu de R$ 3.024,00 no trimestre 
maio a julho de 2020, para R$ 2.693,00 no mesmo 
trimestre (fonte:PNAD e IBGE).

Apesar da completa falta de projeto de 
planejamento e geração de empregos do atual 
governo, da tentativa de liquidação do Fundo, o 
ameaçado FGTS ainda tem potencial para cumprir 
seus objetivos num futuro próximo, com o país 
voltando para os trilhos do desenvolvimento, e 
a Caixa Federal terá um importante papel nesse 
caminho.
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BRASIL À VENDA?

Privatização enfraqueceu 
bancos públicos, aumentou 
número de demissões e 
adoeceu funcionários

O resultado das privatizações do Banco 
do Estado do Paraná (Banestado) e do 
Banco do Estado de São Paulo (Banespa) 
comprovam o alerta dos movimentos de 
trabalhadores que lutam para afastar os 
riscos de privatização do Banco do Brasil e 
de outras importantes empresas públicas. 
A consequência são perdas de direitos, 
demissões em massa, desmonte dos planos 
de saúde e de previdência complementar 
dessas privatizações realizadas há 22 anos.

De vanguarda
O Banestado foi privatizado quando 
tinha 72 anos. Durante décadas foi uma 
das instituições financeiras mais sólidas 
do Brasil e o grande parceiro dos ciclos 
econômicos e sociais, permitindo um 
nivelamento de desenvolvimento entre as 
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regiões. Mais de 90% dos empreendimentos 
econômicos e de infraestrutura do 
Paraná eram financiados pelo Banestado. 
A instituição era também um banco 
contemporâneo, introduzido na automação 
bancária desde os anos 70. Pioneiro com 
cartões de múltiplas funções e caixas 
automáticos de saques.

Banespa deixou saudades
Antes da privatização, o Banespa também 
passou por um processo de desmoralização, 
assim como ocorre hoje com a Caixa e o BB. 
Chegou a ser o maior banco estadual e o 3o 
maior banco comercial do país. Nas décadas 
de 60 e 70, foi responsável pela expansão 
do parque industrial paulista e de grandes 
investimentos sociais e produtivos dentro e 
fora do país. Foi nos anos 90 que começou a 
apresentar complicações financeiras.

Antigos funcionários lembram que o Banespa 
era um banco no qual todo mundo gostaria 
de trabalhar porque havia uma política de 
integração social, esportiva e cultural. 

O  banco foi comprado pelo Santander 
por R$ 7, 05 bilhões. Em seguida, vieram 
os programas de demissão voluntária, com 
mais de 8 mil adesões, e  fechamento de 
agências. O relacionamento com os clientes 
deu lugar à cobrança de metas, resultando 
em mau atendimento e adoecimento dos 
funcionários.
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Durante a gestão Bolsonaro, o governo 
privatizou 36% das estatais brasileiras. 
Quando ele assumiu a Presidência, a 
União controlava 209 empresas. Hoje, 
são 133.

A última privatização foi a venda do 
controle da Eletrobras, maior empresa 
de energia da América Latina.A venda, 
aliás, ocorreu enquanto países como 
França e Alemanha discutem reestatizar 
empresas de energia para garantir sua 
soberania.

fontes: Bancários Jundiaí, Brasil de Fato, Contraf, CUT, Justiça 
Eleitoral, Agência Senado, G1, Exame, Fantástico

Brasil na contramão 
do mundo
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Banco é condenado a indenizar 
bancária por cobrança de 
metas inalcançáveis e ameaças
A Justiça do Trabalho em SP condenou o Bradesco, 
em primeira instância, a indenizar uma ex-funcionária 
por assédio moral. Segundo a decisão, o banco a 
submetia a “nível elevado de cobranças, estipulação 
de metas inalcançáveis, comparações com pares e 
ameaças constantes de demissão”. Cabe recurso.

A juíza da 7ª Vara do Trabalho de Santos, Graziela 
Tarpani, fixou indenização de R$ 21,3 mil para a 
bancária. É um valor equivalente a três vezes o 
que ela recebia na instituição. Além disso, o banco 
deve pagar diferenças salariais decorrentes de 
substituições e horas extras, entre outros itens.

A bancária trabalhou de 2010 a 2020. Passou por 
diversas áreas até chegar a gerente de contas 
de pessoas jurídicas. “Foi quando começaram as 
comparações entre os gerentes, expondo a bancária 
durante reuniões com os funcionários, além das 
cobranças e ameaças”, diz o Tribunal Regional do 
Trabalho da 2ª Região (TRT-2).

Para a juíza, a perícia concluiu que a bancária é 
portadora de transtorno ansioso misto depressivo, 
sem nexo causal com o trabalho. “Assim, julgo 
procedente o pedido de dano moral por assédio 
moral e improcedente o pedido de dano moral pela 
doença ocupacional”, concluiu.
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Mercantil retira vigilância dos 
PAs, expondo funcionários e 
clientes a riscos

Segurança

Sindicatos de todo o país denunciam, mais uma 
vez, a falta de compromisso do Mercantil do Brasil 
com segurança de seus clientes e funcionários. O 
Mercantil começou a realizar, de forma unilateral, 
a substituição da vigilância armada, com a 
dispensa sumária de diversos vigilantes que há 
anos prestavam serviço ao banco, por funcionários 
não bancários para o cargo de controladores de 
acesso.

Usuários e bancários dos PA,s de Piracicaba, 
São Carlos, Limeira, Taubaté, Jaú, Birigui, DF e 
Dourados já estão sofrendo com retirada dos 
vigilantes armados e também das portas Giratórias 
com Detector de Metais (PGDM) e com ameaças 
constantes de pessoas mal intencionadas e 
golpistas. 

A COE e a Contraf CUT voltam a se reunir com o 
banco para exigir a volta da segurança armada nos 
PAs e nas agências.
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Itaú anuncia terceirização 
e extinção de áreas

O Itaú comunicou mais uma área a ser 
terceirizada, dessa vez o SAC (Serviço de 
Atendimento ao Cliente), lotado no CA 
Tatuapé (SP). 

Os 270 funcionários da área terão prazo 
para realocação de 120 dias (até a 
primeira quinzena de janeiro de 2023).
Segundo o RH, a orientação junto aos 
gestores da área é que não seja feita 
nenhuma demissão durante o processo.

O movimento sindical se posicionou 
totalmente contra a decisão do banco, 
que acarreta demissões, precarização do 
trabalho e retirada de direitos. Confira 
mais detalhes em nosso site.
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Santander

Acordo assinado e 
direitos garantidos

Os representantes dos 
trabalhadores e do Santander 
assinaram no dia 27 de setembro 
o Acordo Coletivo de Trabalho 
(ACT) específico dos empregados 
do banco – aditivo à Convenção 
Coletiva de Trabalho (CCT) da 
categoria bancária. O acordo tem 
vigência até 31 de agosto de 2024. 
Também foram assinados o ACT 
do Programa de Participação nos 
Resultados Santander (PPRS) e o 
Termo de Relações Laborais.
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Principais conquistas do acordo

» Extensão do período de amamentação 
de nove para 12 meses, podendo ser 
usufruído pelo pai ou pela mãe;

» Manutenção do pagamento de PLR e 
Programa Próprio sem compensação de 
um pelo outro, como pretendia o banco;

» Inclusão de uma cláusula de repúdio à 
violência contra a mulher, onde o banco 
se compromete em apoiar as bancárias 
vítimas de violência;

» Termo de relações laborais para 
prevenir e coibir o assédio moral e 
sexual;

» Reajuste do valor das bolsas de 
graduação e pós-graduação pelo INPC 
em 2023 e 2024;

» Validade do acordo: 1º de setembro de 
2022 a 31 de agosto de 2024;

» PPRS reajustado em 2022 em 8%, que 
será pago em fevereiro de 2023 em 
parcela única no valor de R$ 3.355,73;

» Para 2024, será pago o valor 
reajustado pelo INPC do período, mais 
0,5%;

» Estão mantidas as faixas de renda do 
PPRS.
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A demora na resposta nos casos de 
assédio sexual contra Pedro Guimarães 
tem passado a impressão de que as 
denúncias ficarão impunes. 

Para representantes dos empregados, 
fica a  certeza que era justamente 
para se evitar esta impressão a atual 
presidenta do banco, Daniella Marques, 
afirmou que haveria uma resposta 
rápida sobre o caso.

Assédio sexual é crime!
O presidente da Fenae, Sergio 
Takemoto, lembra que, no Brasil, o 
assédio sexual é crime, definido no 
artigo 216-A do Código Penal, que prevê 
a pena de detenção de um a dois anos.

Empregados 
cobram resultado de 
investigações de assédio 
na Caixa
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“Se apurada e comprovada a culpa, 
não se pode ‘passar a mão na cabeça’ 
somente porque trata-se de um ex-
presidente do banco. Se é culpado, 
deve responder na Justiça comum pelo 
que fez, uma vez que o assédio sexual é 
um crime com pena prevista no Código 
Penal”, disse o presidente da Fenae.

 “Além disso, a legislação trabalhista 
também prevê indenização para 
reparação do dano causado às vítimas”, 
completou.
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Conselheiros eleitos 
cobram melhorias no 
desempenho do plano

Saúde Caixa

O Conselho de Usuários do Saúde Caixa, formado 
por representantes eleitos pelos empregados 
e por indicados da Caixa, se reuniu para tratar 
do desempenho do plano de saúde e de temas 
relacionados a rede credenciada e canais de 
atendimento.

A maior reclamação continua sendo a rede 
credenciada, com seu funcionamento insuficiente e 
desatualizado. 

Os novos procedimentos para atualização e ajuste 
de credenciados realizados pela Gesap em 2022, 
embora eficientes, ainda não superam os problemas 
provocados pela falta de revisão desde 2017.
Mais uma vez, a Gesad se negou a continuar a 
discussão sobre o relatório atuarial. 

Esses detalhamentos são fundamentais para avaliar 
e buscar soluções, mas com frequência cada vez 
maior as informações fornecidas são incompletas. 
Confira todos os detalhes em nosso site.
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Caixa pode mudar o 
contrato da Verocard. 
Só falta vontade da 
direção do banco

Há mais de dois anos, os empregados da 
Caixa em SP sofrem com a deficiência 
na prestação de serviços da empresa 
contratada pela Caixa para fornecer o 
auxílio refeição e a cesta-alimentação dos 
empregados, a Verocard. 

Uma consulta, realizada pelas entidades 
que representam os trabalhadores, obteve 
quase 4 mil respostas dos usuários do 
cartão, que relataram diversos problemas. 

A resposta da Caixa e da Verocard é 
que a empresa cumpre suas obrigações 
contratuais e os requisitos estabelecidos 
pelo edital de licitação formulado pela 
Caixa. O contrato com a Verocard expira em 
2 de fevereiro. 
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De acordo com normativo que trata 
das licitações, o MN AD 020, há tempo 
suficiente para realizar novo processo de 
concorrência pública, e busque um serviço 
que consiga atender aos empregados. O 
assunto já foi levado à Geber, Geret, e ao 
próprio diretor da Depes. A direção do 
banco não pode alegar desconhecimento 
do problema ou não ter ferramentas para 
solucioná-lo.

“O edital publicado pela Caixa é muito 
pouco exigente, e traz parâmetros que não 
atendem às necessidades dos empregados. 
Outras instituições e autarquias, que 
passaram pelo mesmo problema, realizaram 
novas licitações, e incluíram nos editais 
parâmetros mais aderentes às necessidades 
de seus trabalhadores. Vamos cobrar que 
a Caixa faça o mesmo”, relata o diretor-
presidente da Apcef/SP, Leonardo Quadros.
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A CEBB cobra explicações da Cassi sobre 
um programa de reestruturação que 
prevê o fechamento de cinco clinicassi, 
além da terceirização de mais 23 
unidades da caixa de assistência à saúde 
dos trabalhadores do BB, distribuídas em 
13 estados.

 Nos últimos dias, os sindicatos de todo 
o país começaram a receber diversos 
questionamentos sobre o processo para 
enxugar o número de unidades da Cassi. 
O assunto está sendo discutido dentro 
da entidade, mas ainda não foi divulgado, 
oficialmente, para os associados, que 
temem ficar sem atendimento.

Funcionários cobram 
transparência da 
Cassi e negociações 
com o banco
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“Cobramos transparência na gestão 
da Cassi. Queremos saber quais são as 
justificativas para descobrir o atendimento 
de usuários e usuárias de várias partes do 
país e os reais impactos orçamentários 
para validar esse desmonte”, explicou o 
coordenador da CEBB, João Fukunaga.

Os representantes dos trabalhadores 
do BB também solicitam do banco 
negociações sobre o déficit no Plano 
Associados. “Nós temos denunciado esse 
desequilíbrio bem antes da posse dos 
novos eleitos da Cassi, que ocorreu em 
junho deste ano”, completou Fukunaga.

O coordenador da CEBB também observou 
sérios riscos à qualidade dos atendimentos 
com a terceirização das unidades da 
CliniCassi: “Os associados e associadas 
não podem ser prejudicados pelo 
resultado de uma gestão mercadológica e 
que desequilibra o orçamento da Cassi. A 
gestão da entidade precisa ser discutida 
na perspectiva da sustentabilidade 
do Plano Associados e na ampliação e 
manutenção de unidades e da qualidade 
de atendimento. E o fortalecimento da 
Estratégia Saúde da Família é um caminho 
para isso”, pontuou.
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Sindicato renova 
convênio com o 
Hopi Hari

O Sindicato renovou o convênio com o 
Hopi Hari, considerado um dos maiores 
parques de diversão da América Latina.

O diretor de convênios do Sindicato, 
Anderson Zanon, informa que o desconto 
para bancários está excelente. ”Na 
bilheteria, o ingresso custa R$239,00. 
Comprando aqui no Sindicato, os 
bancários terão um excelente desconto e 
levam o ingresso por R$ 112,90”.

Confira mais detalhes sobre o parque e o
convênio em nosso site
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https://bancariosjundiai.com.br/category/convenios/lazer-e-diversao/
https://bancariosjundiai.com.br/category/convenios/lazer-e-diversao/
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Convênios
Educacionais

Faculdades

 Escolas

Saiba mais em nosso site ou com nossa diretoria. Ligue (11) 4806-6650.
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Email: convenios@bancariosjundiai.com.br

Associad@s do Sindicato podem fazer CPA 
10, CPA 20 e muito mais com custo zero!

Em parceria com o Instituto Fenae, nosso Sindicato oferece aos bancários sindicalizados uma plataforma EAD (Educação à 
Distância) com diversos cursos, que vão desde CPA-10 e CPA-20, Língua Inglesa, MasterMind, oratória, Matemática Financeira e 
até Introdução ao mundo dos vinhos

A inscrição é gratuita e pode ser feita diretamente pelo e-mail atendimento@bancariosjundiai.com.br. Envie com o título 
”EAD” e no corpo do e-mail coloque seus dados com nome completo, celular, CPF, agência bancária em que trabalha e Curso 
que pretende fazer.
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